

伊豆総合高校野球部だより～伊豆が誇れる野球部～

第18号 令和6年10月7日発行
編集長：三須姫生(1年：修善寺)

伊豆ベースボールフェスタ ～俺たちとやきゅうやろうぜ🍌～

9月28日(土)に少年野球5チーム(天城ドリームジュニア、宇佐美少年野球団、修善寺フォースファイターズ、土肥ビーチボーイズ、南伊東ベアーズ)、約70人をお招きして、伊豆ベースボールフェスタを開催しました。毎年、野球交流会を年3回ほど行ってきましたが、これほど大人数での開催は初めての経験でした。当日は、伊豆伊東高校の選手たちと一緒に行いました。ウォーミングアップでは、手つなぎ鬼を高校生と一緒にやり大盛り上がりでした。その後は、打撃、守備、走塁をグループに分かれて、私たちがコーチ役となって行いました。とても上手な子が多くて、びっくりしました。最後にチームをごちゃ混ぜにした mix ゲームを行い、楽しんでくれたと思います。3時間という短い時間でしたが、小学生からたくさんの元気をもらいました。伊豆が誇れる野球部として、その一員として、地域の小中学生から憧れられるそんな存在になっていくために成長していきます🔥



🍂実りの秋へ🍁 ～9月のオープン戦～

9月は積極的にチャレンジしていきたくさん課題を出していこうとチームとして位置付けていました。オープン戦の結果は表のとおりとなっています(リーグ戦を含めると1勝9敗)。現在チームが抱える大きな課題が2つあります。それは、「得点力不足」と「ビッグイニング(1イニングに3失点以上)をつくられてしまうこと」です。得点力を上げるために、戦術(バント、盗塁など)の精度の向上と外角のボールへのバッティングをテーマに練習しています。大量失点を減らすために、野球の原理原則を覚えること、自分たちでゲームマネジメントすること、投げる・捕ることの基礎練習を徹底的に取り組んでいます。

秋のシーズンも残り2カ月となりました。春・夏の大会で下剋上を果たせるようにチームとしても個人としてもチャレンジしていきます!!

9月のオープン戦

| 試合数 | 勝 | 負 | 平均得点 | 平均失点 |
|-----|---|---|------|------|
| 7 | 1 | 6 | 5.3 | 12 |

🐷野球部マスコットキャラクター完成🐷

伊豆総野球部のマスコットキャラクター『いずっちょ』が誕生しました。伊豆市に多く生息している(グラウンドにも足跡が残っているときもあります。)イノシシをモチーフにデザインしました。また、名前は伊豆総合の「いず」と猪の音読みの「ちょ」を合わせたものにしました。※デザインは総合学科の3年生に協力してもらいました。

うり坊のようなまだまだ未熟な私たちですが、猪突猛進の精神で目標に向かって、真つすぐ突っ走ります！
GO 伊豆総 GO!!



『いずっちょ』

🏟️10・11月の試合予定🏟️

| 月 | 日 | 曜日 | 対戦校 | 試合会場 |
|----|----|----|------------|-------|
| 10 | 5 | 土 | 小山 | 小山高校 |
| | 6 | 日 | 沼津高専 | 本校 |
| | 13 | 日 | 藤沢翔陵、浜松学院 | 藤沢翔陵G |
| | 20 | 日 | 三島田方大会 葦山 | 葦山高校 |
| | 27 | 日 | 三島田方大会 決勝T | 葦山球場 |
| 11 | 4 | 月 | 御殿場 | 御殿場高校 |
| | 9 | 土 | 三島北 | 本校 |
| | 10 | 日 | 三村杯 | 未定 |
| | 17 | 日 | 三村杯 | 未定 |

※網掛け部はLeague B-EASTの試合

※日程、試合会場等は変更になる可能性があります

問い合わせ先：0558-72-3322 野球部顧問杉山まで

公式 instagram フォローお願いします📷

不定期更新ですが、日々の活動の様子を投稿しています。「izuso baseball」で検索するか、QRコードを読み取ってください。伊豆が誇れる野球部の追求のために地域貢献活動にも取り組みたいと考えています。伊豆総合野球部とコラボしたい、お手伝いしてほしい等の依頼もこちらのアカウントにDMを送っていただくと対応しますのでよろしくお願いします。

